

ESCUELA DE PSICOLOGÍA UC
PREMIO PADRE HERNÁN LARRAÍN

En noviembre de 2013, se crea el “Premio a ex-alumno/a destacado/a” que luego pasa a llamarse “Premio Padre Hernán Larraín”, como una manera de destacar a algún/a ex-alumno/a destacada/a que haya cumplido un rol importante en la sociedad. El objetivo de este premio es el reconocimiento a ex-alumno/as que hayan demostrado una carrera que represente un compromiso importante con la sociedad y lo público y que, en virtud de su trayectoria, constituyen un modelo destacado de responsabilidad social y profesional.

La Comunidad de la EPUC propone nombres de postulantes al premio al Consejo Académico. El Premio se entrega cada año en la Ceremonia de Titulación de Pregrado, donde el/la premiado/a realiza un discurso para lo/as egresado/as.

Premiados de años anteriores:

- 2013 Benito Baranda
- 2014 Elizabeth Lira
- 2015 María Isabel Lira
- 2016 Paulo Egenau
- 2017 María Soledad Larraín
- 2018 Alejandra Torretti

Santiago, marzo de 2019